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Quem sou eu
Tenho 59 anos Sempre vivi em Registro

Moro na Vila São Francisco

Trabalho na 
Sabesp há 
37 anos

Fui Superintendente da 
Sabesp Vale do Ribeira

Professor e 
Advogado

Marido apaixonado da 
professora Cláudia Simoni

Pai cheio de orgulho da 
Letícia e da Giovana

Tutor das 
cachorrinhas 

Laika e Luna 
Adoro pescar, 
sou pescador 
esportivo



2 agosto/setembro • 2024

Aqui cresci, trabalhei desde 
criança e brinquei nas ruas quando 
ainda nem havia asfalto no centro. 
Vi e vivi a evolução de Registro.

Conheço muita gente na 
cidade, tenho muitos amigos, 
minha família é grande em Re-
gistro. E sempre estive muito 
próximo da política. Aos 9 anos, 
já acompanhava meu pai na vida 
política. Ele foi presidente do 
antigo MDB numa época difícil, 
nos anos 70. Participei com ele 
na campanha para eleger Quér-
cia senador em 1974 e, desde 
então, acompanhei todas as 
eleições municipais.

Anos depois, em 1996, Regis-
tro passou por uma grande trans-
formação quando Samuel Moreira 
se tornou candidato a prefeito. Eu 
ajudei a elegê-lo. Fui um dos coor-
denadores de sua campanha.

Dali em diante, estive ao lado 
de Samuel em todas as eleições. 
Também ajudei várias candida-
turas nas cidades ao redor, como 

Sempre fui 
apaixonado 
por esta cidade!

Luiz Koga em Cajati, Wilson Almei-
da Lima em Iguape, e o ex-prefeito 
JC em Pariquera, entre outros.

Sempre acreditamos que a 
política pode ser um instrumento 
de transformação para melhorar a 
vida das pessoas. E eu realmente 
acredito nisso. 

Por isso, olhando para a 
cidade hoje e vendo como está 
um tanto malcuidada, decidi usar 
minha experiência profissional 
e política para contribuir com a 
recuperação da infraestrutura e a 
qualidade dos serviços públicos, 
a fim de tornar Registro um lugar 
cada vez melhor para todos.

Quero retribuir tudo o que 
Registro proporcionou a mim e à 
minha família. Retribuir tudo o que 
esta cidade ofereceu para o meu 
crescimento pessoal e profissional.

Portanto, decidi me candidatar 
a vereador nas eleições de 2024. 

Acredito que foi uma boa de-
cisão, é um bom desafio. Eu estou 
muito animado. Gosto da política, 

Quero retribuir tudo o que 
Registro me proporcionou “

gosto da boa política, da políti-
ca séria, da política honesta, da 
política olho no olho. Falar com as 
pessoas, escutar as pessoas, falar 
a verdade, assumir compromissos 
e cumpri-los.

“A boa política é uma 
ferramenta para 
transformar a vida das 
pessoas para melhor 
e criar oportunidades 
principalmente para 
quem mais precisa. É 
nisso que eu acredito 
e é para isso que vou 
trabalhar.”
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LINHA DO TEMPO Uma trajetória de muito 
trabalho, estudo e dedicação

Primeiro emprego, aos 12 anos

Superintendente da Sabesp 

1965
Amarildo Simoni nasceu no dia 23 de setembro de 

1965, filho de uma família simples e batalhadora. 
Moravam na Rua Tamekishi Takano.

1971
Começou a trabalhar aos 6 anos, entregando leite. 

Seus pais compravam leite do Sr. Kesao Kasuga, 
sua mãe engarrafava e ele e os irmãos distribuíam.

1974
Aos 9 anos, seu pai o ensinou a engraxar sapatos. 

Deu caixas de engraxate a Amarildo e seu irmão, e 
os meninos foram trabalhar perto da rodoviária.

1977
Aos 12 anos, teve seu primeiro emprego no 
Autoelétrico Carlos, na mesma rua em que 
morava. Dois anos depois, foi trabalhar no 

Autoelétrico Sassaki, reformando baterias.

1982 a 1984
Enquanto estudava, trabalhou na loja Saldão de 

Móveis por três anos. Concluiu o ensino médio no 
Fábio Barreto em 1984.

1985
Abriu uma pequena venda de secos e molhados 

no Bairro Raposa, mas não vingou por falta de 
capital para investir. Com sua irmã, comprou um 

sítio em Sete Barras e cuidou de bananas até 
entrar na Sabesp.

1986 a 1987
Amarildo fez um teste na 

Sabesp e começou a 
trabalhar na área de

 tratamento de  água, 
inicialmente como

autônomo.  Depois, fez 
um concurso e foi 

contratado em 1987.

1988 a 1994
Cursou Matemática na Scelisul e fez carreira 
na Sabesp. Trabalhou em combate a perdas, 
topografia, área administrativa e serviços gerais. 
Tornou-se analista e montou o setor de licitações 
na regional do Vale do Ribeira.

1995 e 1996
A Sabesp passava por momentos difíceis em 
1994. Mário Covas, eleito governador, disse que 
ia “refundar a Sabesp”. Amarildo foi selecionado 
como consultor interno e participou do intenso 
trabalho de redesenho de processos da empresa, 
em São Paulo, junto com consultorias nacionais e 
internacionais. 

1997 a 2011
De volta a Registro, assumiu a gerência da Di-
visão Administrativa e de Recursos Humanos 
da Sabesp no Vale do Ribeira. Também cursou a 
faculdade de Direito na Universidade Católica de 
Santos. Concluiu em 2009 e foi aprovado no exa-
me da OAB em 2010, tornando-se advogado. 

2011 a 2020
No início de 2011, foi convidado a ser assessor 
de diretoria em São Paulo. Retornou a Registro 
em fevereiro de 2012, quando subiu mais um 
degrau na carreira, sendo designado gerente do 
Departamento Administrativo e Financeiro do 
Vale do Ribeira.

2021 a 2023
Em 2021, Amarildo foi nomeado Superinten-
dente da Sabesp no Vale do Ribeira, função que 
exerceu até o ano passado. No momento, atua 
na área jurídica. 
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Nasci em uma família bastan-
te simples, numerosa e muito ba-
talhadora. Éramos 10 irmãos - os 
Barduco Cugler, os Simoni Cugler 
e os Simoni Lopes. Nem todos do 
mesmo sangue, mas todos criados 
juntos, sempre unidos e cercados 
de muito amor. 

Minha mãe Violeta Simoni, filha 
de imigrantes italianos, casou-se 
pela primeira vez com o Sr. Paulo 
Cugler, um viúvo com quatro filhos: 
Carmem, Maria José, Arlete e Zezi-
nho. Com ele, teve mais dois: Paulo 
e Rosa. Ficou viúva e, tempos de-
pois, casou-se com meu pai, João 
Lopes. Desse segundo casamento 
nasceram mais quatro filhos: Nora, 

José Carlos, eu e Norma.
Meu pai era operador de 

máquina de esteira, empregado 
do DNER, e ganhava muito pouco. 
Para ajudar, minha mãe saía aqui 
do centro, onde morávamos, e ia 
até onde hoje é a faculdade para 
colher chá. E meu pai plantava 
arroz e feijão para nos alimentar o 
ano todo. O excedente ele vendia 
para garantir a ‘mistura’.

Outra fonte de renda era o 
leite, uma iniciativa da minha mãe, 
que sempre foi uma mulher muito 
empreendedora. Ela comprava lei-
te do Sr. Kesao Kasuga, que tinha 
uma fazenda no Serrote, engarra-
fava, e eu e meus irmãos distribuí-

Uma família grande, 
unida e batalhadora

amos. Comecei a entregar leite aos 
seis anos de idade. 

O pessoal mais antigo aqui de 
Registro se lembra bem da minha 
mãe. Ela era muito conhecida e 
querida por todos. A casa simples 
em que vivíamos na Rua Tamekishi 
Takano era um refúgio para mui-
tos que vinham da zona rural para 
uma consulta médica ou uma 
compra na cidade. Nossa porta 
estava sempre aberta.

Minha mãe, sempre muito 
amorosa, uma verdadeira ‘mãezo-
na’ italiana, recebia a todos com um 
café fresquinho e um bolinho de 
chuva feito na hora. Era conhecida 
como a mulher do leite, mas era 
muito mais que isso: era uma an-
fitriã acolhedora, uma supermãe e 
uma figura central na nossa família. 

Meu pai também era bastante 
conhecido em Registro, princi-
palmente por sua participação 
política. Foi por influência dele 
que, ainda criança, comecei a me 
interessar por política. Meu pai me 
ensinou que a política é um ins-
trumento de transformação para 
melhorar a vida das pessoas. E é.

MINHAS 
RAÍZES

Violeta Simoni, 
minha mãe

Seis dos 10 irmãos, no final de 2021: Rosa, Nora, nosso saudoso 
Paulo (falecido em 2023), Norma, José Carlos e eu

Eu, aos 8 anos, em 
1973

João Lopes, meu pai Minha mãe e eu no baile 
dos formandos do ensino 
médio, em 1984
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Agora em julho, minha esposa 
Cláudia e eu celebramos 31 anos 
de um casamento sólido, feliz e 
cheio de amor. Sou imensamente 
grato pelo privilégio de ter encon-
trado minha alma gêmea e com ela 
construir uma família linda.  

Me encantei pela Cláudia já 
na primeira vez que a vi. Depois, 
quando eu trabalhava na antiga 
estação de tratamento de água da 
Sabesp, na avenida Jonas Banks 
Leite, aos domingos ela costuma-
va passar de bicicleta ali na frente. 
E eu, de longe, admirava sua bele-
za e seu jeito discreto.  

Fui conhecê-la mais tarde, 
quando ingressei na Igreja Ad-
ventista. Para minha surpresa, a 
Cláudia também era adventista. 
Mas tinha um namorado. Até o dia 
em que ela terminou o namoro e 
decidi tentar uma aproximação. Me 
apresentei, começamos a conver-
sar, fui me aproximando, aproxi-
mando, e nos apaixonamos.  

No dia 11 de julho de 1993, nós 
nos casamos. Fiz tudo conforme a 
tradição: pedi aos pais dela a mão 
da Cláudia em namoro e, depois, 
em casamento. Essa formalidade 
e esse respeito familiar são valores 
que considero muito bacanas.  

Nossa união foi abençoada 
com duas filhas maravilhosas: 
Letícia, em janeiro de 1995, e Gio-
vana, em setembro de 1996. Sou 
apaixonado por minhas filhas, elas 
são meu grande orgulho. Meninas 
dedicadas, muito estudiosas e 
cristãs. O legado que eu sempre 
acreditei que poderia deixar para 
elas era a melhor educação que eu 
poderia dar. E eu e a Cláudia nos 
esforçamos para isso.  

Ambas quiseram ser médi-

cas. Letícia já se formou e faz re-
sidência em psiquiatria. Giovana 
estuda na Argentina e em breve 
se formará. As duas são casadas 
com ótimos rapazes.  

Minha esposa Cláudia é 
graduada em Matemática e Pe-
dagogia. Ela começou a trabalhar 
muito cedo. Antes das faculdades, 
cursou Magistério e, aos 16 anos, 
já passou a dar aulas. Sempre 
trabalhou muito. Lembro-me de 
quando ela dava aulas em três es-
colas, de manhã, à tarde e à noite. 
E ia de lá para cá de bicicleta. Era 
uma correria maluca, quase não 
sobrava tempo pra gente namorar.  

Cláudia e nossas filhas: 
meus grandes amores

A FAMÍLIA 
QUE CONSTRUÍ

Cláudia fez carreira na educa-
ção como professora, diretora de 
escola, supervisora e, atualmente, 
é dirigente regional de ensino no 
Vale do Ribeira.  

Sua dedicação é admirável. 
Cláudia acredita que a educação é 
a ferramenta mais poderosa para 
transformação social, econômica e 
cultural. Eu também.

O dia em que eu disse sim à 
melhor decisão da minha vida

Em julho, completamos 
31 anos de casamento

A melhor educação é o maior 
legado que nos esforçamos 

para deixar para nossas filhas

Cláudia, Letícia e Giovana
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Milton Pupo da Guia, Funcionário da Sabesp
“Conheço o Amarildo como liderança na empresa, 
liderança sindical, e ele sempre 
esteve presente junto com a gente, 
sempre nos apoiou. Eu peço o 
apoio de todos para o Amarildo, 
porque nós precisamos de 
um bom representante na 
Câmara, para melhorar 
nossa cidade.”

André Luiz Kikuchi Ribeiro (André do Preço Bom)
Ex-vereador e comerciante
“Apoio o Amarildo por sua competên-
cia e sua experiência. É advogado, 
pai de família, bom cidadão. Acredito 
que Registro estará no rumo cer-
to com Amarildo ocupando uma 
vaga na Câmara e retornará ao 
caminho do desenvolvimento.”

Douglas Campião, Vendedor e presidente do 
Conselho Municipal de Turismo

“Eu produzo torneio de pesca em 
Registro e o Amarildo sempre foi um 
apoiador, além de ser praticante de 
pesca esportiva. Eu creio que, como 

vereador, ele vai poder potencia-
lizar cada vez mais o turismo 
náutico na nossa cidade e na 
região, pela força política que 
ele tem.”

Ana Generoso da Silva  (Dona Anita), Moradora da 
Vila São Francisco
“Apoio o Amarildo porque ele é uma boa pessoa, 
toda vida foi uma boa pessoa. Conheço ele faz 31 
anos. O Amarildo lutou pela Vila São Francisco. Eu 
confio nele.”

#AMARILDO SIM

Norma Nei Simoni Lopes, Diretora da Escola 
Municipal Pedreira do Arapongal
“Sou irmã do Amarildo, mas o apoio não por ele ser 
meu irmão. Eu acredito no potencial dele. Desde 
muito pequeno acompanhou nosso 
pai nas atividades políticas, sempre 
gostou muito, estudou, lutou, 
e hoje eu tenho certeza de que 
ele é uma das pessoas mais 
preparadas para ser vereador. 
Ele é do bem, uma pessoa 
que faz o bem.”

Luiz Koga, Prefeito de Cajati
“Conheço o Amarildo há 20 anos. Foi coordenador político da mi-
nha 1ª campanha para Prefeito de Cajati. Um cara Inteligente, do 
bem, habilidoso e muito humilde no trato com as pessoas. Juntos 

tivemos muitas ideias de melhorias para o nosso município e 
ele me ajudou a transformá-las em realidade. Como Su-

perintendente da Sabesp fez muito por Registro e pelos 
municípios do Vale do Ribeira. É um grande gestor, um 
parceiro leal e com certeza será um excelente vereador.”

Selmo João de Oliveira (Mimo), Escritor e 
aposentado do DAEE
“Conheço o Amarildo há muito tempo. Ele é 
meu amigo e membro da Igreja Adventista. 
Amarildo tem muita experiência 
política, fez curso de marketing 
político e, como funcionário da 
Sabesp, começou de baixo e 
chegou a Superintendente. 
Com toda a experiência 
que tem, se eleito ve-
reador, Amarildo dará 
uma contribuição muito 
grande para Registro e 
ao candidato a prefeito 
Samuel Moreira.”
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Edson Rodrigues Calixto (Edinho Calixto)
Aposentado da Sabesp
“O Amarildo tem excelente caráter e é 
excelente profissional. Foi meu gerente 
e meu superintendente na Sabesp e 
demonstrou grande perfil de lideran-
ça. Uma pessoa justa, correta e 
que sempre praticou a empatia, 
ajudando a todos.”

Sebastião Fernandes, Ex-vereador
“Eu apoio o Amarildo porque ele 
é o melhor candidato. Registro 
precisa de um vereador de muita 
capacidade para atuar junto com 
o prefeito e fazer nossa cidade 
crescer mais. E o Amarildo é 
o mais preparado para trazer 
benefícios para Registro.”

Walter Ramos (Jajá da Vila Nova), Comerciante
“Eu e minha família conhecemos o 
Amarildo há mais de 30 anos, da 
Igreja Adventista e da Sabesp. Ele é 

uma pessoa excelente! Eu confio 
no Amarildo. Dou todo o meu 
apoio para que ele seja eleito 
vereador.”

Tadeu José da Cunha, Diretor da Escola Estadual Dr. Fábio 
Barreto
“Eu confio no Amarildo, sei que fará um ótimo trabalho como 
vereador. Conheço muito a sua atuação, tanto como profis-
sional quanto no apoio à comunidade. Ele é muito focado, 
bem-preparado. É advogado, professor, conhece todas as 
demandas de Registro, é muito estudioso e articulado.”

#AMARILDO SIM

Nozor Firmino, Ex-vereador
“O Amarildo é muito qualificado 
para ser vereador. Ele é uma boa 
pessoa, educado, tem muitas 
qualidades. Estamos com o Ama-
rildo. Não só eu, mas toda a minha 

família. Eu só voto em quem 
merece o meu voto. E o Ama-
rildo merece.”

João Cavalcante (João do Bode), Presidente da 
Associação Nordestina de Registro
“Amarildo sempre foi parceiro, ami-
go, prestativo. Tive muito apoio 
dele na Associação Nordestina 
e ele sempre ajudou a Festa 
Nordestina. Eu apoio Amarildo 
para vereador e peço aos meus 
amigos e conterrâneos que 
também apoiem.”

Samuel Moreira, Ex-prefeito, ex-
deputado, candidato a prefeito 

de Registro 
“O Amarildo sempre esteve ao 
nosso lado na política, coorde-
nou várias das nossas cam-

panhas e sempre lutou por 
melhorias para Registro. 
Eu o conheço e admiro há 
muito tempo, sei dos seus 
valores e de sua serie-
dade. Espero ter bons 
vereadores na Câmara 

de Registro, e o Amarildo é 
um deles.”

Claudia Pitsch Simoni, Professora e Pedagoga
“Sou casada com o Amarildo há 31 anos e tenho 
muito orgulho dele como meu companheiro, pai das 
nossas filhas, irmão dedicado, profis-
sional, político e amigo de todos. O 
Amarildo é determinado, íntegro, um 
incansável defensor da nossa co-
munidade. Tenho certeza de que, 
como vereador, ele terá uma 
atuação exemplar e fará a 
diferença para Registro."
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Política na veia e 
histórico de luta

No dia 6 de outubro, vote:

A política corre no sangue do 
Amarildo desde a infância. Sua par-
ticipação na vida política de Regis-
tro e do Vale do Ribeira sempre foi 
marcante, porém nunca no papel 
de candidato. Este ano é a sua es-

treia numa candidatura a vereador. 
Mas ele já ocupou diversos 

cargos em entidades de classe e 
comunitárias, foi presidente de 
partido político e integra conse-
lhos importantes. 

CONHEÇA ALGUMAS ATUAÇÕES DO AMARILDO
Foi Vice-presidente da Associação de Moradores da Vila São Fran-
cisco, participando ativamente da longa luta por títulos de proprie-
dade de imóveis para as famílias do bairro. 

Foi Presidente do Grêmio Registro da Associação Sabesp, promo-
vendo o bem-estar dos funcionários. 

Foi Presidente do PSDB de Registro por três mandatos, atuando no 
desenvolvimento da cidade.

Foi Diretor do Sindicato dos Urbanitários, defendendo os direitos 
dos trabalhadores. 

É membro titular do Comitê da Bacia Hidrográfica do Ribeira de 
Iguape, atuando em defesa do meio ambiente.

É Conselheiro Titular da Associação dos Profissionais Universitários 
da Sabesp, representando os interesses da categoria.

“O preço que o homem de bem paga por não se envolver 
em política é ser  governado pelos mal-intencionados.”

Platão, filósofo grego
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Ele é sinônimo de trans-
formação e progresso. Seu 
trabalho incansável já resultou 
em uma infraestrutura sólida e 
serviços de qualidade que be-
neficiaram toda a população. 

Samuel Moreira soma 
inúmeras conquistas para 

Samuel é a 
mudança que 
Registro precisa

Muito inteligente, sempre 
articulado e trabalhador, ele não 
mede esforços para alcançar suas 
metas. Samuel é aquele líder que 
não tem preguiça de arregaçar as 
mangas e fazer acontecer.

Conheci Samuel antes mes-
mo de começarmos a trabalhar 
na Sabesp, há quase 40 anos, e 
nossa amizade se fortaleceu ao 
longo do tempo. 

Mas nossa verdadeira aproxi-

mação veio com a campanha políti-
ca de 1996, quando Samuel decidiu 
concorrer a prefeito de Registro. 
Ele sabia do meu gosto pela políti-
ca e me convidou para ser um dos 
coordenadores de sua campanha. 

A eleição de 1996 foi dispu-
tadíssima, vencida por apenas 
169 votos, mas foi o início de uma 
verdadeira revolução na cidade. 

Registro se transformou sob a 
gestão de Samuel, com melhorias 

significativas em infraestrutura e 
serviços municipais, consolidando-
se como uma referência regional.

Sua reeleição em 2000, com 
80% dos votos, foi um testemunho 
da confiança e gratidão da popula-

Quando Samuel se candida-
tou a deputado estadual em 2006, 
eu mais uma vez estive ao seu 
lado, coordenando sua campanha 
no Vale do Ribeira, assim como em 
sua reeleição e nas eleições para 
deputado federal. 

A vitória em 2006 com 109.225 
votos garantiu que nossa região 
tivesse pela primeira vez uma voz 

forte na Assembleia Legislativa. 
Como deputado, Samuel 

conseguiu recursos para asfal-
to, saneamento e infraestrutura, 
além de trazer o AME e a Rede 
Lucy Montoro para a região, ainda 
que, por questões políticas, esses 
serviços não tenham ficado em 
Registro, o que representou uma 
perda logística significativa.

Samuel já fez, sabe fazer e fará de novo
O compromisso de Samuel 

com a região é evidente em cada 
ação sua. Foi um pilar na luta para 
manter a Sabesp no Vale do Ribeira 
e na correção de injustiças econô-
micas, como a lei que eliminou a 

venda de bananas por dúzia, favo-
recendo os produtores locais.

Agora, Samuel está pronto 
para mais um desafio: transfor-
mar Registro novamente como 
prefeito. Com sua vasta expe-
riência, dedicação inabalável e 
visão inovadora, ele está prepa-
rado para levar a cidade a novos 
patamares de desenvolvimento. 

O povo de Registro pode 
confiar que, com Samuel no 
comando, o futuro será promis-
sor para todos. Ele já fez e sabe 
fazer. Samuel é a mudança que 
Registro precisa.

Ele trabalha sem parar

ção pelo excelente trabalho realiza-
do. Após deixar a prefeitura, Samuel 
foi convidado para ser subprefeito 
em São Miguel Paulista, onde con-
tinuou a demonstrar sua habilidade 
em gerir e transformar comunidades.

Fez uma revolução em Registro

Foi nossa voz na Assembleia e na Câmara

o Vale do Ribeira, desde o 
Hospital Regional de Registro, 
Unidades Básicas de Saúde e 
estradas em toda a região, até 
a implementação de impor-
tantes instituições em Regis-
tro, como a Unesp, a Fatec e 
a Etec. 

SAMUEL

é
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Ensino de 
qualidade

Registro já foi líder no Índice 
de Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (Ideb) e agora está em 
sétimo lugar na região. Nosso Ideb 
caiu. E não foi por falta de bons 
profissionais, porque temos ótimos 
educadores. O problema é falta de 
liderança, projeto e motivação.

Nossas crianças estão saindo 
menos preparadas do ensino 
municipal para o estadual. Preci-
samos exigir melhorias na educa-
ção básica para que as crianças 
realmente aprendam na escola. 

Além disso, os uniformes 
precisam ser entregues no início 
do ano letivo, e não com meses de 
atraso, como acontece hoje.

Um lugar cada 
vez melhor 
para se viver

Nosso compromisso é lutar 
por melhorias que façam da ci-
dade realmente uma extensão do 
nosso lar e tornem Registro um 
lugar onde todos se sintam bem, 
tanto nas ruas urbanas quanto na 
zona rural.

Hoje a cidade está muito 
malcuidada. As ruas estão esbura-
cadas, sujas e com mato. 

É preciso arrumar e limpar a 
cidade com urgência. Essa deve 
ser a primeira coisa a ser feita pelo 
próximo governo municipal. 

É como entrar na nossa casa: 
se estiver suja, primeiro a gente 
tem que limpar.

UBSs com médicos e 
medicamentos

Todas as Unidades Básicas de 
Saúde devem ter médico pediatra, 
ginecologista e clínico geral. Isso é 
o mínimo!

Também é essencial que 
se dê suporte aos profissionais 
de saúde (e temos profissionais 
incríveis!) para que eles possam 
acompanhar as famílias de perto. 

E é fundamental garantir 
que nunca faltem medicamentos. 
Dinheiro tem, o que falta é uma 
gestão eficiente.

O QUE QUEREMOS 
PARA REGISTRO
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Imagine se Registro tivesse um 
parque grande e bonito, pertinho da 
cidade, cheio de verde e bem equi-
pado, para você curtir, se exercitar e 
relaxar com sua família, seus amigos 
e seus pets. Seria incrível, não é?

Pois esse é um dos projetos 
que estamos sonhando junto com 

Retomar o projeto do Parque 
Beira Rio em toda a sua extensão 
é um dos nossos objetivos! Vamos 
trabalhar para que o parque seja 
revitalizado, ampliado e se torne 
um lugar ainda melhor do que era 
na época que foi feito.

Os mais antigos lembram a 
ruína que era o conjunto KKKK nos 
anos 80, 90. Um patrimônio histó-

Um parque para 
toda a família

o Samuel, e daremos todo apoio 
para tornar realidade.

A ideia é implantá-lo em uma 
área mais campestre, de 3 ou 4 
alqueires, provavelmente na beira 
do rio, com calçadas largas, pistas 
de corrida e caminhada, pista de ci-
clismo, locais reservados para pets 

Revitalização do Parque Beira Rio
rico que se deteriorava a cada dia. 
Foram feitas várias tentativas de 
recuperá-lo, mas quem realmente 
conseguiu tirar a restauração do 
papel, no início dos anos 2000, foi 
Samuel Moreira, quando era pre-
feito de Registro. 

Junto, o Samuel fez o Parque 
Beira Rio, que era uma coisa pri-
morosa. Um parque iluminado, com 

segurança, o Samuel deixou o lugar 
um primor! Inclusive, o projeto se 
estende até a ponte da Bete, com 
campos de futebol e tudo mais. 

Mas parou tudo depois que o 
Samuel saiu. Infelizmente, além de 
parar, destruíram uma parte, a pista 
de skate acabou e está tudo muito 
malcuidado. Hoje, a única área bem 
cuidada do parque é a do Sesc.
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– onde os bichinhos possam correr 
e brincar livremente, caminhos 
para cavalgar, quiosques, churras-
queiras e outros equipamentos. 

Um lugar bem gostoso para 
recreação, lazer e prática espor-
tiva, aonde as famílias possam ir 
para relaxar e se divertir ao ar livre.

55245
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Nossa localização é 
hiper estratégica

Estamos numa região hiper es-
tratégica, entre São Paulo e Curitiba, 
duas das capitais mais industrializa-
das e desenvolvidas do Brasil. 

Vamos aproveitar 
a riqueza ao 
nosso redor

Precisamos fazer com que 
toda essa riqueza ao nosso redor 
chegue até nós. Mas isso não cai 
do céu. Para começar, temos que 
facilitar a industrialização das 
margens da BR 116, desde que 
as empresas cumpram todos os 
requisitos ambientais.

Essa é uma forma de atrair 
empreendimentos como o Cen-
tro de Distribuição do Boticário, 
que foi a última empresa de 
porte a se instalar aqui, gerando 
mais de 400 empregos. E isso já 
faz 14 anos!

Descongelar o 
Parque Industrial

Nosso parque industrial está 
congelado há anos. Alguns empresá-
rios querem expandir, mas não con-
seguem porque outras pessoas não 
produzem e não desocupam as áreas. 

Precisamos resolver isso para 
permitir a ampliação e a chegada 
de novas empresas.

Chega de desperdiçar nos-
so potencial! Registro tem tudo 
para se tornar uma das melhores 
cidades do interior de São Paulo, 
com empregos de qualidade, boa 
remuneração e bem-estar para a 
população. 

Gerar bons empregos 
para a nossa gente

Para desenvolver Registro, 
vejo necessidade de atuar em três 
áreas prioritárias: zeladoria, serviços 
públicos e geração de empregos. 

Nosso primeiro foco como vere-
ador será trabalhar para atrair novas 
empresas para Registro e incentivar 
a expansão das já existentes. 

O propósito é gerar centenas de 
empregos de qualidade, aumentando 
a renda média da população e propor-
cionando oportunidades de cresci-
mento aos nossos jovens talentos.

Temos infraestrutura 
educacional invejável

Nossa infraestrutura educa-
cional é invejável, com Etec, Fatec, 
Instituto Federal, Sesi, Senai, Se-
nac, Unesp e Unisepe formando e 
capacitando jovens talentos. Mas, 
infelizmente, nossos jovens ainda 
não encontram oportunidades de 
trabalho aqui.

Também estamos entre 
dois importantes portos do país: 
Santos, o maior porto da América 
Latina, e Paranaguá, um porto de 
grande relevância. Além disso, 
estamos próximos das regiões 
metropolitanas de Sorocaba e da 
Baixada Santista.

O QUE QUEREMOS 
PARA REGISTRO

Mais qualidade de vida e 
oportunidades para todos


